

Information der Stadtverwaltung – SG Bauwesen (Stand: 26.02.2024)

Der Beschluss vom Juli 2022 (SPD/WiW/022/2022) wurde zeitnah vom Bürgermeister an den Landkreis weiter gereicht (s. Anlage). Bereits zu dieser Zeit war eine grundlegende Umstellung des Busfahrplanes vorgesehen, der eine völlig neue Vernetzung im Liniennetz der BBG vorsah, mit Umsteigepunkten und häufigeren Fahrten innerhalb Werneuchens.

Dieser grundlegende Fahrplanwechsel erfolgte dann nach einem Jahr Verzögerung im August 2023.

Im Zuge dessen wurde durch die BBG die Bedienung stark verbessert, Werneuchen ist zentraler Umsteigepunkt im Liniennetz auch aus Richtung MOL. Viele Linien bedienen im Stundentakt die Kernstadt, selbst in den Ferien.

Aus Richtung Bernau bedienen 3 Buslinien die Stadt: Linie **908** über Weißdornweg, Altstadt und Stienitzau, das ist die stärkste Regionalbuslinie. Dann die Linie **898** im Stundentakt über Bernau, Löhme, Seefeld mit den Schulen und Rudolfshöhe. Ebenfalls im Stundentakt die Linie **895** und **898** aus Bernau über Blumberg, Seefeld, Löhme, Schulen mit Rudolfshöhe anschließend zum Bahnhof und zurück nach Seefeld.

Weiter gibt es die Linien **918** nach Eberswalde teilweise im Stundentakt, die Linien **882 und 887** Ri. Bad Freienwalde im 2 Std. Takt und die Linie **906** zwischen Werneuchen und Wegendorf über die Schulen und den Bahnhof.

Viele Linien fahren nun auch verstärkt in den Ferien.

Die BBG geht von einer guten Bedienung der Werneuchener Haltestellen aus und sieht aus heutiger Sicht keinen Bedarf für einen extra Stadtbus.